



MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA
Viernes 02 de Julio de 2004

Bolsa de Noticias

+Telcor reasigna frecuencia UHF pedida por Cardenal Obando. (Portada)

+Jerarcas consideran que es otro golpe a la Iglesia.

+Rueda cabeza de Duarte. (Portada)

+Arnoldo Alemán ordenó desde su cama en la Sala J del Hospital Militar, la suspensión como convencional del Distrito 4 a la periodista Nubia Duarte. Además ya no podrá contar con ser candidata para segunda concejal por la Alcaldía de Managua. Esto le fue suspendido a pesar de que Alemán fue el padrino de bodas de Nubia con Frank Duarte. Se dice que Alemán está enojado con Nubia porque no ha criticado la posición de Eduardo Montealegre.

+Cena de recaudación de fondos para campaña de Pedro Joaquín. (Portada)

+Revivirán a Víctor Guerrero.

+En tanto se rumoró que si decapitan a Chamorro Barrios, el candidato nuevamente sería Víctor Guerrero quien tenía amplias bases liberales a su favor. Se conoció que el líder máximo del PLC ya estaba contactándolo para que se esté preparado para "el Plan B".

+Su caso es distinto al de Montealegre, dice Rizo. (Pág. 3)

+Fue cuestionado el doble rol de José Rizo como Vicepresidente de la República y activista unificador del PLC. Alguien dijo que debiera renunciar al cargo a como se lo exigieron a Eduardo Montealegre. Mi caso es distinto "a mí me eligieron y tengo el respaldo de un millón y medio de votantes, los Ministros de Estado los escoge el Presidente, no hay comparación".

+No hay que afectar a Pedro. (Pág. 3)

+El vicepresidente de la República José Rizo dijo no creer que se pueda afectar a Pedro Joaquín Chamorro por haber votado a favor de Eduardo Montealegre en la pasada asamblea distrital de escogencia de convencionales. "Pedro Joaquín es una carta de triunfo para la alcaldía de Managua", advirtió Rizo.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Monseñor Guillermo Barrios (Párroco de la Iglesia de Santa Ana en Chinandega)

Tema: Fiestas Patronales de Santa Ana en Chinandega // Comentarios acerca de canal 15

Danilo Lacayo se preguntó el por qué se cedió el canal 15 a una sociedad anónima, cuando la Iglesia Católica lo había solicitado desde el año pasado, por lo que esa situación debe ser tomada en cuenta.

En otro orden Lacayo dijo en relación al deslave del cerro Musún que se deben de tomar medidas a largo plazo e hizo alusión a la recomendación del doctor Incer, de reforestar dicho cerro.



MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 2 -

Canal 2

Programa: **Primera Hora**

Presentador: Dino Andino

Tema: Reportaje del paro de transporte en el Municipio de Tipitapa

El Jefe de la Policía de Tipitapa, Sub Comisionado Fernando Borge, indicó que se está garantizando la libre circulación de personas y vehículos. El Sub Comisionado Borge advirtió a los transportistas que si desacatan las orientaciones de la Policía y tratan de obstaculizar la libre circulación, la policía actuará en cumplimiento de garantizar la seguridad y el bien común. Por su parte los transportistas expresaron que si el alcalde de Tipitapa no respeta la moratoria acordada con el Gobierno, iniciarán tranques en la carretera. También los transportistas acusaron al Consejo Municipal de Tipitapa de tener intereses particulares en la otorgación de nuevas concesiones para buses, ya que también son dueños de algunas unidades. Dicha acusación fue negada por los concejales de dicho municipio y solicitaron a los transportistas que demuestren con pruebas esas inculpaciones.

Canal 4

Programa: **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Vidal Almedarez (Fidecotaxis)

Tema: Paro de transporte en el municipio de Tipitapa

Vidal Almedarez responsabilizó al Gobierno y a los diputados por el paro de transporte en el municipio de Tipitapa, debido a que no aprobaron la Ley de Transporte Terrestre. Agregó que no se puede dar concesiones a nuevas rutas, si no existe un estudio previo de factibilidad.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Dra. Yamila Carin // Dr. Iván Escobar Fornos

Tema: Caso de la propiedad

Según la doctora Carin existen contradicciones en el tema de la propiedad que se han profundizado notablemente en los últimos tiempos, por lo que considera que es importante que todos los sectores del país tengan conciencia de la importancia que hay que darle al tema de la propiedad, especialmente en lo referente a registro y catastro.

Por su parte Escobar destacó que existen dobles titulaciones agrarias, por lo tanto hay que limpiar los registros y después modernizarlos para que puedan autosostenerse.

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Lic. Alejandro González Argeñal (Presidente Ejecutivo de Correos de Nicaragua)

Tema: Modernización de Correos de Nicaragua

El Presidente Ejecutivo de Correos de Nicaragua, Alejandro González indicó que el proceso de modernización de esa institución es un poco lenta debido a la situación económica en que se encuentran Correos y el país, sin embargo se han dado pasos hacia una nueva etapa de lo que es Correos de



MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 3 -

Nicaragua.

Canal 8

Programa: **Porque Nicaragua nos importa**

Presentador: Jaime Arellano

Invitado: Lillian Antonia Morales (Diputada del PLC)

Tema: Ley de Igualdad y Oportunidades // Comentarios acerca de Canal 15 y

Jaime Arellano comentó que el manejo político del Gobierno deja mucho que decir. Con relación a la concesión del canal 15 a una sociedad anónima, dijo que la solicitud de la Iglesia era legítima y lo lógico era que se licitara. Asimismo refirió que hace dos semanas aproximadamente en una conversación con Avil Ramírez y Joel Gutiérrez, este último decía que a los programas amigos del Gobierno los trataba bien y a los que no fueran amigos los trataba mal. Además que el día de ayer recibió una llamada telefónica donde le decían que Joel Gutiérrez y los asesores presidenciales estaban haciendo llamadas para influenciar a varias empresas para que no apoyaran con publicidad al Programa Porque Nicaragua nos importa, por lo tanto Arellano manifestó que hablará con el Presidente Bolaños para informarle de la estrategia que está lanzando Gutiérrez.

ACTIVIDADES DE LA PRIMERA DAMA

+El Viceministro de Gobernación, Miguel Ángel García, en representación del despacho de la Primera Dama de la República, entregó a los damnificados por el deslave del Cerro Musún, paquetes de medicina, ropa y alimentos para tres días. **(100% Noticias, Canal 63)**

+La Sra. María Teresa López, quien sufre de una lesión en el cuello que la mantiene completamente inmovilizada, solicita ayuda para comprar un medicamento llamado METILMETACRILATO. Este medicamento es necesario para realizarle una operación que le permita recuperar la movilidad de sus miembros superiores. Cualquier ayuda dirigirse al Hospital Lenín Fonseca.

PARTICIPACIÓN DE REPRESENTANTES DEL GOBIERNO EN PROGRAMAS DE OPINIÓN

Funcionario	Tema	Programa	Medio
Lic. Alejandro González Argeñal (Presidente Ejecutivo de Correos de Nicaragua) Tema:	Modernización de Correos de Nicaragua	Entre Amigos	Canal CDNN